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今週のプログラム 

（2024年 7月 11日 第 1198回例会） 

ファイヤーサイドミーティング 

会長方針等 

 

高尾 修会長 

 

次週のプログラム 

（2024年 7月 18日 第 1199回例会） 

委員会活動方針 

【クラブ奉仕・親睦・会員・情報】 

 

山本 友亮・藤田 芳浩・山本 雅之 

各委員長 

第１１９７回例会 （２０２４年 ７月４日）の記録 

録 
＜会長の時間・就任のご挨拶＞          高尾 修会長 

２０２４～２０２５年度、会長を致します高尾 修です。１年間、よろしくお願い致します。 

本日のお客様は、「秋のライラセミナー」の PR に大阪リバーサイド RC 徳上洋之（とくじょう 

ひろゆき）様にお越しいただいております。後ほど「秋のライラセミナー」のＰＲをよろしくお願

い致します。当クラブのスポンサークラブ千里ＲＣの村上正巳（むらかみ まさみ）様が来られて

います。村上様は、前年度松井義明（まつい よしあき）会長様のサポートとして幹事を務められ

ました。今年度は、青少年奉仕委委員長を担当されます。千里メイプルＲＣの「子ども食堂」の話

を伺いたいとのことです。そして、今年度米山奨学生のグエン カム フン様も出席して頂いて 

おります。 

会長は、今度で複数回となり６月時点での会員数は１９名でしたが、７月時点で１６名＋新会員

１名＝１７名での厳しいスタートになりました。 

そこで、いま千里メイプル RC に求められていることは何かを考えてみました。現在のロータリー

クラブは世界的にも日本でも、人数が大きく減少しており、RI 及び地区ではロータリーのある 

べき姿やロータリアンの資格等も大きく変遷しています。 

クラブに D E I という考え方を、取り入れるように推奨されています。 

D＝ダイバーシティー（多様性）・E＝エクイティ（公平性）・I＝インクルージョン（包括性）の頭

文字からなる略称です。企業経営において、従業員それぞれが持つ多様な個性を生かすことが、 

企業にとってより高い価値創造につながるという考え方です。 

「ダイバーシティ」とは、人材の多様性を認め合い互いに受け入れ合うことです。 

「エクイティ」とは公平性ということで、平等でということではありません。 

「インクルージョン」とは、企業内のすべての従業員が互いにそれぞれの経験や能力、考え方など

の個性を認め合い、仕事に参画・貢献する機会が与えられ、一体感をもって働いている状態を指し

ます。人材の属性に捉われることないということです。 

このような、考えは、千里メイプル RC として大変重要であり進めて行く必要があります。 

 

 



  
また、大切なことは『四つのテスト』です。 

１．真実 どうか  ２．みんなに公平か  ３. 好意と友情を深めるか 

４. みんなのためになるか どうか 

コロナ以降の例会の出席率の低下がクラブの活力低下に繋がっているのではないかと考えました。

そこで例会に出席出来ない理由を解消し（送迎や例会時間の改正）、年会費の改正（公平性）も 

取り入れてみようと思いました。 

会員の皆様の協力や賛同を得て、千里メイプル RC は変革をしていきます。 

それには、会員の皆様一人一人が千里メイプル RC を大切に思い、育てる意識が重要です。 

この１年間、皆様方と成長する千里メイプルＲＣを描きながら楽しいロータリー人生を会員の皆様

方と過ごせますよう祈っております。 

 

＜出席報告＞        水本 徹 SAA  

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          11 名 

（内出席免除会員 0 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率          68.75％ 

前年度 MU 皆出席 相原会員 

＜ロータリーソング＞      全会員

♪国歌 君が代♪ 

♪奉仕の理想♪ 

 

＜本日のピアノ曲＞   近藤 美里さん 

1. Sweet Memories 

2. 浜辺の歌 

3. Killing Me Softly 

4. 雨の日と月曜日は 

＜お客様＞ 徳上 洋之様（大阪リバーサイド RC）村上 正巳様（千里 RC） 

      2024 学年度 米山奨学生 グエン カム フンさん 

 

＜幹事報告＞                              藤田 芳浩 幹事 

１．大阪府薬務課から国連支援募金「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への協力のお願いが 

参りました。募金箱を例会受付に設置致しましたのでご協力をお願い致します。 

 

２.先ほど徳上様からも秋の RYLA セミナーについて、ご説明がありましたが、 

参加青少年（18 歳～32 歳）のご推薦をよろしくお願い致します。 

 

３．次週例会及び理事会は 12:00～ゴルフセンターレストランで開催致します。 

 

４．本日第 1 四半期会費請求書をレターケースに配布致しましたので、期日内のご納入を 

よろしくお願い致します。 



 

        

秋の RYLA セミナーPR 徳上 洋之様(大阪リバーサイド RC)    村上 正巳様(千里 RC) 

《2024-25 年度 秋の RYLA セミナー》 

研修日程 2024 年 9 月 14 日（土）/15 日（日）/16 日（月・祝） 

研修会場 大阪リゾートホテル・ロッジ舞洲 

テーマ 「つなぐ！」 

基調講演 四宮 孝郎氏（2019～2020 年度 第 2660 地区ガバナー） 

＜ＳＡＡ報告＞                          山本 雅之 SAA 補助 

※ニコニコ奉仕金 

徳上 洋之様        秋のライラ PR に参りました。宜しくお願い致します。 

西本詩子会員       暑くなって参りました。何とか頑張っています。 

 

※ラオス基金 

水島会員         山本先生のラオスでの活動を応援します。 

 

※ロータリー財団 

藤田会員         大阪リバーサイドロータリークラブ徳上(とくじょう)様 

             ライラのお話し 宜しくお願いします！！ 

相原会員         藤田新幹事 前年度はお世話になりました。本年もよろしく 

 

※米山記念奨学会 

相原会員         高尾会長 本年もよろしく 

藤田会員         千里ロータリークラブ 村上様ようこそ！！ 

             グエンさん 今年も宜しく！！ 

高尾会員・山本雅之会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

高尾会員         1 年間、よろしくお願いします。 

藤田会員         今年度幹事 1 年間皆様宜しくお願いします！！ 

山本友亮会員       新年度、頑張りましょう。 

水本会員         高尾会長、藤田幹事 1 年間 宜しくお願い致します。 

相原会員         欠席のお詫び コロナ 2 回目の感染でした。 

西本明文会員       コメントなし 

小山会員         コメントなし 

 



 
＜幹事就任のご挨拶＞          藤田 芳浩幹事 

2011-2012年度 村田 純子会長時に初めて幹事を務めさせて頂いてから 13年振りに幹事を 

務めさせて頂きます、皆様宜しくお願い致します。 

今年度 2024-25年度は、高尾会長の様々なご提案を実現するために可能な限り補佐できる事を 

実行していきたいと思います！ 

まず第 1に実現したいのは、従来の例会開始時間 18:30～の「通常例会」ではなく、例会開始時

間を 12:00～とした「昼例会」を内容のある「例会」とすることが、当面の目標と思っています。

7月以降の「昼例会」及び「通常例会」開催につきましては、その都度連絡メールをお送り 

しますので、ご参加宜しくお願い致します。 

次には、クラブ奉仕委員会 山本 友亮委員長ともよく打ち合わせをして従来とはちょっと違う

「親睦例会」を企画したいと思います。具体的には、参加者を多くしたいので祝祭日に開催でき

るように調整して、会員以外の御家族・御友人が参加しやすいい様にと思っています。 

また、直近のお願いですが、「クラブの現況」に必要な各御担当の原稿を頂きます様宜しく 

お願い致します。その他様々なお願い等これからも有ると思いますのでご多用とは思いますが、

宜しくお願い致します。以上今後も「幹事」として精一杯務めさせて頂きますのでご協力 

よろしくお願い致します。 

 

 

    

高尾 修会長               藤田 芳浩幹事 

 

      

 

 

 

 


